



“Esquizofrénico político”: Noroña arremetió contra Pedro Ferriz por críticas a simpatizantes de AMLO



Gerardo Fernández Noroña, diputado del Partido del Trabajo (PT), se lanzó contra el periodista **Pedro Ferriz de Con**, luego de que el comunicador hiciera duras críticas hacia los simpatizantes del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**.

A través de su cuenta de *Twitter*, el petista reaccionó a las declaraciones en donde el ex integrante del Frente Nacional Anti Andrés Manuel López Obrador (**FRENAAA**) crítico a los simpatizantes del tabasqueño y **aseguró que “el futuro del país” debe estar bajo las manos de la clase media**.

“El pueblo que apoya a López Obrador no está capacitado para opinar sobre el presente y futuro del país, por eso tiene que ser la clase media la que se mueva”, declaró Ferriz de Con durante una transmisión en vivo desde sus redes sociales.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/27/esquizofrenico-politico-norona-arremetio-contra-pedro-ferriz-por-criticas-a-simpatizantes-de-amlo/>